

## TAREA PARA LA FAMILIA MENESIANA EN TIEMPO DE QUERERSE MÁS EN CASA

LLAMADOS A ALGO GRANDE

JUAN MARÍA NOS DICE: La sabiduría, como el honor, consiste únicamente en ver a Dios, y no ver más que a Dios en todo.





A LOS QUE ANIMAN A LOS DEMÁS AUN SUFRIENDO

**ELLOS** 

**HOY RECORDAMOS**:

*4 Martes de Pascua* 

> Nos habla JESÚS:

Este es un tiempo de levantarnos por la mañana y ponernos un interrogante: ¿Qué pasará hoy?

Y nos ponemos a caminar por el día cabizbajos como los dos que marchaban desanimados a su pueblo.

Es tiempo también de descubrir que ALGUIEN se pone a nuestro lado a caminar, y nos acompaña durante toda la jornada.

Los dos amigos caminantes habían perdido todo lo que llenaba su vida: esperanza de futuro, liberación, seguridad,...

Hoy es un día de oportunidad para descubrir a JESUS QUE CAMINA CON NOSOTROS, a nuestro paso, y que se pone a escuchar nuestras preocupaciones y reclamos.

Una buena oración para hoy: <u>Pedir</u> a Jesús que nos ayude a verle cercano. Y <u>agradecer</u> porque está presente en todos los que nos ayudan y animan, aunque también lo pasen mal.

Aquel mismo día dos de ellos se dirigían a un pueblo llamado Emaús, a unos once kilómetros de Jerusalén. Iban conversando sobre todo lo que había acontecido. Sucedió que, mientras hablaban y discutían, Jesús mismo se acercó y comenzó a caminar con ellos; pero no lo reconocieron, pues sus ojos estaban velados.

–¿Qué venís discutiendo por el camino? –les preguntó.
 Se detuvieron, cabizbajos; y uno de ellos, llamado Cleofás, le dijo:

—¿Eres tú el único peregrino en Jerusalén que no se ha enterado de todo lo que ha pasado recientemente?

—¿Qué es lo que ha pasado? ─les preguntó.

—Lo de Jesús de Nazaret. Era un profeta, poderoso en obras y en palabras delante de Dios y de todo el pueblo. Los jefes de los sacerdotes y nuestros gobernantes lo entregaron para ser condenado a muerte, y lo crucificaron; pero nosotros abrigábamos la esperanza de que era él quien redimiría a Israel. Es más, ya hace tres días que sucedió todo esto. También algunas mujeres de nuestro grupo nos dejaron asombrados. Esta mañana, muy temprano, fueron al sepulcro, pero no hallaron su cuerpo. Cuando volvieron, nos contaron que se les habían aparecido unos ángeles quienes les dijeron que él está vivo.

